

Zeitschrift: Générations
Herausgeber: Générations, société coopérative, sans but lucratif
Band: - (2018)
Heft: 99

Rubrik: Le courrier

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Quelle est votre chanson préférée ?

Tell me, de Gotthard. Pourquoi ce groupe ? Parce que je fais partie de son fan club... Eh oui, à 60 ans, on peut suivre un groupe en concert. LOL. Et pourquoi cette chanson ? Parce que le texte me touche et je trouve son arrangement musical magnifique. Peut-être y aura-t-il, une fois, quelqu'un qui me dira ces mots. Lors d'une journée de fans, tous les membres du groupe Gotthard ont eu la gentillesse d'apposer leurs dédicaces sur ma moto (Harley), ce qu'ils avaient déjà fait deux ans auparavant sur ma guitare. Karin Gabor, Le Bouveret

APPEL À NOS LECTEURS MODÉLISTES

Vous avez reconstitué la cathédrale de votre ville avec des allumettes, fabriqué une réplique de New York ou tout autre projet qui épate vos voisins ?

Ecrivez-nous en précisant vos coordonnées et avec une photo de votre réalisation :

Jean-Marc Rapaz, générations, rue des Fontenailles 16, 1007 Lausanne ou jmrapaz@generations-plus.ch

PAYOT
LIBRAIRIE

générations et Payot Librairie ont le plaisir d'offrir à
NICOLE KOHLER

un bon cadeau d'une valeur de 30 fr. à faire valoir dans toutes les librairies Payot et tous les magasins Nature & Découvertes de Suisse, pour son courrier paru dans notre numéro.

Ecrivez-nous à générations, Courrier des lecteurs, rue des Fontenailles 16, 1007 Lausanne ou courrier@generations-plus.ch

LA QUESTION DU MOIS (lire page 24)

Faut-il supprimer l'heure d'été ?

VOUS AVEZ LA PAROLE

Rectificatif g98

IL S'APPELLE BIEN « CAVÉ »

Toutes nos excuses pour avoir transformé, dans notre dernière édition, le nom du pianiste Olivier Cavé en Olivier Carré (les joies du correcteur automatique !).

A propos de *Le grand retour des ventouses* g98

« JE CONSTATE LEUR GRANDE EFFICACITÉ »

J'ai appris à les poser à l'école ménagère en 1960 et je possède toujours celles de ma maman. Je les ai utilisées de nombreuses fois pour mon mari en cas de refroidissement et j'ai pu constater leur grande efficacité, sans me demander quelles humeurs ou quelles toxines seraient ainsi éliminées. Je trouve excellent qu'elles reviennent à la mode et démontrent qu'elles peuvent soulager certains maux.

Christiane Chevey, Vercorin (VS)

A propos de *Est-ce une bonne idée de minuter les séances chez le médecin ?* g98

« OÙ SERA LE RAPPORT HUMAIN ?

Je pensais que c'était déjà le cas. Comment contrôler le temps passé ? Après une attente (jusqu'à trente minutes ou plus) dans une salle d'attente, je ne regarde pas ma montre durant la consultation. Si des examens sont effectués et les résultats attendus (prise de sang, etc.) comment estimer le temps passé ? Ensuite, pas de facture détaillée, seulement le décompte de l'assurance, sans détails. Combien coûte la minute ? Et où sera le rapport humain si tout est minuté ? J'ai 82 ans, et souhaite garder ma généraliste encore longtemps. Colette Roulet, Yverdon-les-Bains (VD)

A propos de l'éditorial «*No Billag*» : une initiative irresponsable g98

« LA SSR DOIT IMPÉRATIVEMENT FAIRE DES ÉCONOMIES »

*J'ai admiré la qualité et la justesse de votre texte. Et l'opportunité du titre «*No Billag*» : une initiative irresponsable. Il est vrai que la SSR doit impérativement faire des économies. J'ai eu un exemple d'un tournage qui s'est passé dans ma commune de Puidoux. Dix-huit collaborateurs pour ce tournage. L'émission a passé neuf minutes à l'écran. Le lendemain, les dix-huit devaient aller en Valais. Ils ne sont pas rentrés à Genève, mais ont passé la nuit dans un hôtel à Cully. Coût de l'opération ?*

Daniel Chaubert, Puidoux (VD)

A propos de *Enfants placés : le dernier moment pour réparer* g98

« J'AI MOI-MÊME ÉTÉ PLACÉ »

*Un grand merci pour l'article *des enfants placés*. J'ai moi-même été placé à divers endroits et chez des paysans contre ma nourriture.* Charles Fayet, Vevey (VD)

« HEUREUSEMENT QUE LES CHOSES ONT BOUGÉ »

Juste un petit mot pour dire que la couverture du dernier générations est tout simplement magnifique. Cela nous donne à réfléchir en voyant ce joli petit visage et tout ce que ces enfants ont enduré. Il y a certains enfants gâtés, de ces dernières décennies, qui devraient en prendre de la graine. Heureusement que les choses ont bougé depuis et que, même si les indemnisations versées n'effaceront pas la souffrance, nous sommes au moins sensibilisés à ce qui se passait peut-être pas loin de chez nous.

Nicole Kohler, Prilly (VD)